

別紙 自由記述 問7「芝桜の丘を具体的にどのように活用したらよいか」

※個人情報・実在の企業名などが含まれるものについては、一部修正しています。

	性別	年代	居住地区	自由記述
1	女性	40歳代	中央	芝桜以外の時期も楽しめるよう、アスレチックを整備、拡充してほしいです。アスレチックのある場所は木が生い茂っていてやや暗く、設備自体も木が劣化していて安全なのか少し不安になります。子供が遊ぶにはとても良い場所だと思うので、安全に利用でき、楽しめるようにしてほしいと思います。また、夏にも遊び場所があるよう水遊び場を作ってみてはいかがでしょうか。ウォータースライダーなどがなくても、浅くて広い場所があって自由に遊べれば十分だと思います。
2	男性	40歳代	中央	もっと規模を上げて、テーマパークのようにする。
3	男性	60歳代	荒川	芝桜の維持管理には表には表れない莫大な経費が掛かっていると聞きました。もっと手間のかからない花等への転換検討は如何でしょうか？
4		40歳代	久那	芝桜の丘、またその周辺遊歩道なども含めて、汚い。歩きづらい。1年を通して汚いので、春のシーズンだけ手入れしている様子ではありますが、普段から手入れされていないので、綺麗になりきらずに観光客を迎えている。観光客からも、大した事ないと言われた事もある。
5	男性	30歳代	高篠	芝桜はコストがかかる上に維持も難しい。また圧巻の景色としては、皆野町の天空のポピーには及ばないと感じる。芝桜だけでなく、水流と一体の景観を創るなど花だけでは難しいと思います。
6	女性	40歳代	影森	芝桜の時期だけでなく、1年を通して楽しめる植物を植えたり、アスレチック遊具を充実させたりすればいいのではと思います。
7	男性	50歳代	高篠	芝桜を活かしつつ、通年でのプラスアルファが欲しい
8		30歳代	原谷	活用法は特に思いつかないが、現状の芝桜が秩父市にとってプラスかというところ少々疑問に思う。R299に渋滞がおき、交通の支障が出るので困っている。他県の芝桜の方が見応えがあり、規模も大きいと思う。
9	女性	50歳代	原谷	日陰の部分がどうしても花が綺麗に咲かないので、そこは他のものを植えても良いのかなと思います。昼間の芝桜だけではなく、ライトアップとかもして、インスタで拡散してもらえるように工夫をすると観光客も増えるのではないかと思います。芝桜にきてくれた観光客が番場通りに行くようにする工夫も必要かなと思います。スタンプラリーとか。
10	女性	30歳代	原谷	室内で遊べる子供向けの遊具があると良いと思いました。酷暑の夏、野外の公園はとてもじゃないが子供を遊ばせてあげることができない。
11	女性	50歳代	原谷	年間を通して楽しめる場所に。観光客を狙うのではなく、地元の人に愛される場所に。
12	女性	20歳代	中央	別の花を植えたり、食事ができるところを作ったり、別の魅力を作った方がよいと思います。
13	女性	50歳代	中央	芝桜に飽きもきてなおかつばらつきがあって汚い。色々なカラーバリエーション豊富な、長持ちする花に変更して、自分の目視で綺麗よりカメラを通してのインスタ映えを狙ったらどうでしょう。実際行ってみたらそうでもないのですが、カメラで撮影したら、映える方がこれからの考え方ではないでしょうか？
14			中央	他地域でも芝桜がとてもきれいな所が最近とても多いと思います。秩父市は手入れができておらず、芝桜に関してはもう無理かなって正直思います。ただ、駅近でもあるし、ハイキングがてら訪れている方も多いためなので、ゆっくりくつろげる公園みたいなのはどうかなって思います。
15	女性	20歳代	高篠	芝桜以外の時期も違う花を植えたらいいと思う。

16	男性	60歳代	中央	<p>同様な芝桜をアピールしている自治体や公園が最近増えてきている。</p> <p>近年秩父の芝桜の咲き具合がまちまちできれいに見えなくなっている。</p> <p>土地の形状を変えたりして、見栄えが良くなる様にしたり、他の花も植えるとかして、他の芝桜観光地とは差別化を図るようにする。</p> <p>または、芝桜の植栽は止めて、一年中遊べる場として、水遊びができたり、薔薇やその他季節の花を楽しめるような場に改装する。</p>
17	男性	30歳代	中央	<p>工場建設するか、スポーツの施設にでもして良いと思う。</p> <p>他の芝桜植えてある地域の方がもう有名になってしまってるため。</p>
18	女性	40歳代	中央	道が混んだりして住民にはあまり必要ではない。
19	男性	50歳代	荒川	芝桜は管理が大変だと思います。遊休農地も増えているのでそちらに花を植える活動を財政支援するなど民間の活力、また周遊性を持たせるために同時期に咲く違う花を植えてもらうなどしたらどうでしょうか。
20	男性	60歳代	影森	温暖化の影響で、ゴールデンウィークの頃には最盛期を過ぎてしまうようになったので、芝桜以外の花も考えた方がよい。
21	男性	30歳代	吉田	芝桜の丘の現状についての知識が無いので無回答。
22	男性	50歳代	原谷	<p>1.西武駅からのアクセスを工夫すべき。</p> <p>2.芝桜を目的に来た人が市内に回遊していないので、例えば芝桜から秩父神社までの無料バスとかあるといい。</p> <p>3.車で来た人が別の駐車場に停めてピストン輸送をすることを考えるべき。</p> <p>4.1から3を有機的につないで市内回遊バスとしたい。</p> <p>5.芝桜の収支についての情報が開示されていないことが市民にとっては問題。税金を使ってもその恩恵が一部にしか行き渡っていないと考えられる。</p> <p>6.例えば、芝桜のエリアを域外の人に貸す形にして自分たちでメンテナンスさせると、足を運ぶ回数も増え、秩父市に愛着も出そう。</p> <p>7.西武秩父駅から芝桜までのルートが閑散としていて歓迎されていないように感じるので、何らかの工夫が必要。</p> <p>8.フォトスポットを作成し、そこは有料にするとか。</p> <p>全体として、マネタイズ（収益化）の力が弱く、また利益を享受できる人がかたよっているので、もっとビジネスセンスを有効活用すべき。</p> <p>今は芝桜は点になっているが、せっかく認知が上がっているなので、それを放棄するのではな</p>
23		50歳代	高篠	ひたち海浜公園のようにネモフィラ、コキアといった年2回楽しめるお花にしたら良いのでは。お花は秩父で育てる事のできる物で。
24	男性	80歳以上	影森	芝桜は他県にあるため、そして他県の方がすばらしいと行くたびに思うから。他県にはない草花を植えた方が良いと思う。
25	男性	70歳代	中央	芝桜は春の観光の目玉なので、もっと充実させ、その他の季節にも観光客の方に楽しんでいただけるよう通年で花を楽しめる施設にしたほうがよいのでは。知名度はあるのもったいないと思う。通年利用をご検討ください。
26	女性	70歳代	中央	何か違う花を見てみたいです。
27	女性	60歳代	中央	(芝桜が終わった後) 1年中お客様に秩父に来てもらえるように、他の花を植えるとか、他に何か考えて活用をした方がいいと思います。
28		20歳代		冬も咲く花が見てみたいです。
29		30歳代	荒川	芝桜の種類別に植えるなどする。
30	男性	50歳代	中央	芝桜の夜もライトアップなどしてもいいと思います。プロジェクションマッピングも活用してもいいと思います。
31	男性	60歳代	中央	季節ごとに楽しめるようにしたらどうか？ちょっとした遊び場。羊の数を増やしたり乗り場体験など。

32	男性	60歳代		全国的に芝桜は定着しています。そこで秩父独自の取り組みとして、他の地域にない花（ほかのイベント）を行い集客を期待します。（スギナが多く生えているようです。土の入れ替えで費用がかさむので思い切って他のイベントをやってはどうか）
33	男性	40歳代	中央	そこそこ芝桜の時期は人がきて、お金をおとしてくれる。秋の花も羊山に植えて映えるように宣伝して人が沢山来るのを春と秋の2回にしてみるとか。車を運転しなく駅から近い羊山をもっとうまく使うべき！！秩父つまんないです。
34		30歳代	原谷	年々クオリティが落ちているので、他の芝桜をやっているところに負けていると思う。（せっかく来て）残念に思う人が多いので、この際チューリップやバラ、ヒマワリ、アジサイなど、季節で楽しめて、観光客が増えている今に新しい観光場所にしたい方がよい。
35		40歳代	中央	キャンプ場など。
36	女性	30歳代	中央	移動動物園を呼ぶ、色々な動物に触れあう機会を作る。
37	男性	60歳代	大田	最近の芝桜は観光客を集めるには乏しい。花の咲きもまばら。あまりきれいでない。魅力ない…。5月のGWに見頃を迎える物。
38	男性	60歳代	尾田蒔	5月のみでなく、1年間楽しめるようにする。別の時期に開花する植物。
39	男性	60歳代	中央	例えば休憩施設、レストラン、お土産屋などの複合施設があった方が、お客様の滞在時間が長くなり、観光地へ来たという充実感が増すと思います。
40	男性	50歳代	原谷	芝桜はそのままでよい。羊山なので羊に関係する何かが良いと思う。ジンギスカンとか。
41	女性	50歳代	原谷	芝桜の時ではなく、1年中お客さんが来てもらえるように、次々にお花を植えかえられるように土を追加したり花壇を区切って入場できる場所を考えて植える。例えば、春→芝桜、夏→ひまわり、秋→コスモス、等。その他にR299が渋滞になるので道の整備も必要。
42	女性	60歳代	原谷	国営ひたち海浜公園のように、ネモフィラとコキア等せめて春と秋に楽しめるようにした方が集客力が上がるのではないかな。
43	女性	30歳代	吉田	そもそも芝桜の丘のことを知らない。
44	女性	70歳代	中央	芝桜に余りこだわらなくて、見せ物にするのではなく、整備された、清潔で、静かな憩いの場とする事で良いと思う。
45	女性	30歳代	高篠	せっかく入場料をとるのに、以前に比べて花がなく土のままのところや雑草が多くきれいとは言えないと思う。お金をかけても芝桜を絨毯のように（ポスターと違いすぎ）すればお客さんももっと増えると思う。
46		40歳代	原谷	芝桜そのものでも良いが、いまの状態では、現状がなかなか維持することが大変だと思います。他の花といっても具体的に思い浮かびませんが、意見を出し合って選定してもらいたい。何をしても維持費が掛かりますが、何か別の発想にてお願いします。
47	男性	60歳代	中央	年間を通して観光のお客様が秩父地域の魅力を感じていただけるエリアにする。花・樹木もさる事ながらエリア全体のテーマ性を持たせた提案を実施すべき。
48	男性	40歳代	中央	コキアを植えて欲しい。
49	男性	60歳代	高篠	現状のままでよいと思うが芝桜時期以外、ほぼ一年間続く手入れは大変だと思います。手入れの費用もバカにならないと思います。羊山公園はミューズパークとあわせてウォーキングしていますが、手入れ作業の時のウォーキングも申し訳ない感じもします。芝桜は北海道をはじめ、多くのところでイベント的に見られます。一時期でなく年間を通して楽しめた方がよいと思います。
50	男性	50歳代	高篠	もっとお手入れが簡単できれいな物に変えるべきだと思う。芝桜の丘ではなく花の丘にして種をまいて簡単に花を咲かせる物、ヒマワリ、コスモス、キキョウ、など。グーグルでググって出る植物など大量に！簡単でいいと思う。
51	女性	70歳代	荒川	花だけでなく長期に楽しめる場所であって欲しい
52	男性	80歳以上	原谷	芝桜のシーズンオフに、コスモス、ひまわり等、他の花類の群集をしたらどうか
53	女性	70歳代	中央	他の時期も楽しめるように植え替えがあったら良いと思う
54	女性	70歳代	影森	季節ごとに花を植えても良いかと思います。

55	男性	40歳代	中央	時期には混雑しますが、富士の方の芝桜に負けてしまっているので季節に合わせた花にする等で工夫した方がよい。
56	女性	80歳以上	中央	毎年同じ範囲でやっているので変化がない。
57	女性	70歳代	荒川	花を変えた方がよいと思う。5月に咲く花ではないかと思いますが、たとえばマリーゴールド、チョコレートコスモスとか百日草とか千日紅とか？もどうですか？
58	男性	50歳代	中央	巨大アスレチック。
59	女性	70歳代	中央	迷路とかヒマワリとか可能なら。
60	女性	60歳代	荒川	他県の方が美しい。マンネリ化してもう飽きてしまった。
61	女性	50歳代	中央	芝桜は他県でも見かけるようになり、より充実している所へお客様が行ってしまう。最近気候などで十分に咲いていない事もあるので、春以外の季節を考えても良いのでは。コキアとかの秋も考えてみては。
62	女性	60歳代	中央	活用などしなくて良い。雑木林に戻してほしい。
63	男性	70歳代	尾田蒔	別の植物でも良いがグラウンド、テニスコートなどがあるが、届け制になっており、普通の市民には使いづらい。誰でも気軽に使用でき、いこいのある活用法はできないか？
64	女性	20歳代	中央	子供が遊べるスペース。
65				芝桜の季節以外にも1年中楽しめると思いいます。(季節ごとに花を植えるなど)
66	女性	50歳代	高篠	芝桜だけでなく、相性の良い他の植物を植え、春と秋で楽しめるといい。
67	女性	70歳代	影森	春は芝桜で秋にも場所があれば、楽しめればと思います。
68	女性	40歳代	原谷	ポテくまくんの家をアップグレードして体験できるお家にした方がいい。(ディズニーランドのミニーの家の様な)丘全体をポテくまくんの村にして、もっとテーマパーク化して芝桜がなくても楽しめる公園にすると来園者が増えるし、秩父市の観光地となる(テーマパークの)
69	男性	70歳代	吉田	移動動物園とか水族館とか子供のための施設を作る。
70	男性	70歳代	尾田蒔	温泉保護移設を併設し、年間を通じての集客を目指すべきと思う。
71		50歳代	吉田	ネモフィラの丘を見たい。芝生広場にして地形をいかした子供のあそび場。
72	女性	60歳代	大滝	芝桜を縮小して、開花時期のずれた他の花を植える。
73	女性	60歳代	荒川	アジサイ、ラベンダー。
74	女性	30歳代	中央	芝桜・ネモフィラなど、同じような景色を見られる観光地が増え、飽きてきた。子供が遊べるなど、体験型の工夫がほしい。
75		70歳代	高篠	長く花がもつ様な種類を植える。
76	女性	50歳代	中央	芝桜シーズン以外も人を呼べると思う。
77	男性	70歳代	吉田	四季楽しめる花を植えたほうがよい。アジサイ、バラ。
78	男性	40歳代	中央	芝桜以外の時期を変えた花を植えて、観光名所として活用した方が5月以外でも秩父市としての観光収入アップとなるのでは？
79	男性	40歳代	荒川	年間を通して誘客できる施設の充実。飲食店など。
80		50歳代	久那	花で推していくなら、ひたちなか海浜公園のように四季の花を一年中見られるといい。
81	男性	50歳代	中央	花だと時期が、一時だけのため、年間を通して観光や、人々が楽しめる場所になるといいと思います。小川が流れて沢がになどが生息して、子供が遊べる場所や眺めがいいので、露天風呂(ほったらかし温泉のような)があると年間通して人が集まると思います。姿の池を釣り堀のようにして、周辺をレジャーキャンプなど、アウトドアが楽しめる改善がいい。
82		60歳代	高篠	色々なイベントがあるといい。
83	女性	30歳代	中央	すかすかな印象しかないので、ちがう花をやってみたらどうか。
84	男性	20歳代	尾田蒔	年々見た目が悪くなっている。
85	男性	60歳代	吉田	バリアフリーがダメ。遊び場もほしい。見晴らし台(シンボル等)。
86		70歳代	影森	芝桜の季節以外でも秩父に芝桜の丘に行く楽しみがあった方がいい。
87		20歳代	高篠	冬はイルミネーションなどどうか。

88	男性	70歳代	原谷	春は芝桜、秋はコスモスなど植えて活用したほうがよい。
89	男性	60歳代	中央	芝桜以外に四季折々の花を植え、交通手段を整えて、観光客を誘致させるようにしてほしい。
90	女性	70歳代	吉田	キャンプ場など。
91	女性	60歳代	原谷	一面に咲いていない場所がある。欠けている所がない様に。
92	女性	70歳代	荒川	現状を維持していくことも大変でしょうが、芝桜の丘として名も知れてきているので、加えて久那地区に作ったことがある鯉のぼりなど泳がせるのも1案かと思う。横瀬地区にもあるが、武甲山・芝桜・鯉のぼりも又よいのでは。
93	男性	60歳代	中央	花は観光客を呼ぶのにとっても効果があると思う。また新しい花を考えたら良いと思う。
94	男性	60歳代	久那	花の岡公園として再整備する。春はレンゲ、夏は背の低いヒマワリ、なるべく手がかからず土が痩せないものを植える。ヒマワリが終わったらヒマワリごと耕して肥料として活用。
95	女性	40歳代	高篠	芝桜の時期以外も花を植えれば観光に繋がるのでは？コスモスなど秋に植えても良さそうです。
96	女性	70歳代	中央	夏はひまわり、秋はコスモスとか。
97		50歳代	中央	秩父の紅葉シーズン前の9～10月にラベンダーの丘にするのはどうでしょうか。紫色のじゅうたんが丘一面に広がる様は圧巻だと思います。観光客の方にも喜ばれるはずです。
98	男性	70歳代	大田	芝桜は他の地域にも大規模な所があり（首都圏では秩父のみ？）、目新しさに欠けてきた。個人的には紫陽花を大規模に植樹して欲しい。施設などを新たに建設するのは将来的に財政負担が重くなるので止めて欲しい。
99	男性	60歳代	荒川	小さな花でも沢山あると見事で長い期間観賞できて当初はとても良いアイデアだと思っておりましたが、他所に人気の花園が増えてきまして、秩父芝桜の注目度が下がっているのでしょうか。子供のフィールドアスレチックや遊具を増やして併設するなど、家族ぐるみでもっと楽しみにいきたいような場所造りを期待します。
100	男性	60歳代	荒川	この設問が真っ先に出てくるということは、芝桜の丘を今後どうするかが議論になっているのでしょうか？市報等でアイデアを募集してはいかがですか？
101	女性	60歳代	高篠	芝桜では、他の変化があってもいいのでは！芝桜は、他の地方にも増えたので変化がほしい！
102	女性	50歳代	高篠	・他の花も植えて、季節ごとの花など。もちろん芝桜は充実させて。 ・お店の充実・渋滞緩和。
103	女性	20歳代	影森	・ネモフィラやラベンダー、春以外にも咲く花を植える。 ・シープショー開催。 ・ランタンフェスティバル。 ・イルミネーション。
104	男性	70歳代	高篠	年間を通して人が集まり楽しめると思いいます。
105	男性	30歳代	中央	ネモフィラとか植えたらきれいかもしれません。
106		60歳代	中央	芝桜が終わったら別の花か植物を植えるなど
107	女性	60歳代	中央	羊山公園の一区画として観光客誘致のためでなく、規模を小さくしてでも、お花見が楽しめるようにしてほしいと思います。商業的になりすぎは「？」と思います。
108	男性	70歳代	尾田蒔	芝桜も秩父が有名になりその後いろいろな県や場所で見られるようになったので変わるものを作ればと思います。
109	男性	60歳代	中央	春は芝桜で良いと思うが、他の季節は何か別の活用を考えた方が良いと思う。
110	女性	70歳代	高篠	・木を植えて一年中憩いの場に。市民ファーストに。 ・MTBコースを作る。
111	男性	50歳代	中央	芝桜の丘は広すぎるので少し狭くした方がよい。まだ谷が深いので土壌を変える意味でも少し埋め立て、土をかえて面積を少し小さくして重機が入れるようにした方がよいと思う。そうすれば手入れもしやすくなる！芝桜以上の草花を周りに植えたら良いと思う。
112	女性	70歳代	中央	四季の花々を植えて欲しい。
113	男性	50歳代	影森	小さな子供たちが安全に遊べる公園。サイクリングコース。

114	男性	50歳代	中央	一年を通して遊べるような遊具や草花などが充実すればよい。
115	女性	70歳代	中央	芝桜の周りの整備。
116	男性	80歳以上	中央	姿の池周辺から芝桜公園の間に管理の比較的簡単な？菜の花など植栽したら良いのでは？
117	男性	70歳代	原谷	町中のあちこちに芝桜を見かけられるようにしていれば観光客も印象が違ってくるような気がします。
118	男性	80歳以上		「メモリアルフラワーパーク」人生の各記念日に（誕生、入学、成人、結婚等）記念樹として「つつじ」などの花木を有料で提供してもらおう。市内外から募集する。（提供者の名札を付ける）（管理費の少ない花木にする）
119	男性	60歳代	荒川	芝桜は全国的に多くなりすぎたので、他のことを！
120	女性	70歳代	原谷	何度か芝桜を見に行っていますが今年は猿まわしのイベントがあり楽しんできました。マンネリ化にならない仕組みができたらなあ。
121	男性	40歳代	大田	生活道路の渋滞により迷惑している。
122	女性	40歳代	中央	お客呼ぶなら道をどうにかしたほうが良い。
123		60歳代	中央	残念ながら「芝桜」は飽きられてしまったようです。今後何をするか考えても良いものはできないでしょう。何かを作るのであれば、一過性の企画で無いものを。撤退もありかも。
124	女性	60歳代	中央	御花畑や西武秩父駅を利用した方が途中が急坂でベビーカーなど押して行くと大変だといっています。もう少ししなだらかな遊歩道の方が利用しやすいのではないか。
125	女性	70歳代	高篠	芝桜では4～5月一時期だけなので春夏秋冬いつでも花が見られる丘になればもっと秩父もにぎやかになると思います。
126	女性	30歳代	中央	桜と芝桜の時期以外はさびしいので、秋でも花とかが見たい。コキア、コスモスなど。それか特産系の花とか？カボスの花とか？
127	女性	60歳代	中央	外部からの車が多くて地元の人が見る事がむずかしい。
128	女性	60歳代	荒川	土が弱っていると思う。管理費もかかっている。いちご畑とか管理費はかかるが今後の収入がみこめるし、冬の時期から5月末まで運営できるので就業の拡大になるのでは。高齢者、シルバー人材センターに役立つのでは。
129	女性	50歳代	吉田	芝桜だけだと1時期ですが、他の季節の花を植えればまた見に来る人がいるのではないかと思います。
130	女性	40歳代	中央	バリアフリーにして様々な人たちに見学に来てほしいです。また、芝桜の近くに小さな子ども達が遊べる遊具があってもいいのかなと思います。（羊がいる周辺などに）